	Договор 
Публичная оферта о добровольном пожертвовании
Город Москва                                         «15» марта 2020г.
      ___________________________________________, именуемый далее Жертвователь, и Региональный общественный фонд помощи деятелям культуры и искусства "Художественный Фонд в лице Председателя Фонда Романенкова Андрея Федоровича, действующего от имени фонда без доверенности на основании Устава, именуемого далее - Одаряемый,  заключили настоящий договор о следующем.

1. Предмет договора

     1. Жертвователь  по  настоящему  договору  передает  в собственность Одаряемому принадлежащие  ему    денежные средства, размещенные …(на депозите, банковской карте, платежной системе…)    общей суммой 
путем перевода на р\с или платежную карту Одаряемого.
2. Права и обязанности сторон

     2.1. Одаряемый пожертвование принимает с благодарностью.

     2.2. Пожертвование  обусловлено  Жертвователем обязанностью Одаряемого использовать передаваемое ему имущество по  определенному  назначению,  в общеполезных целях в соответствии с Уставной деятельностью.  
     2.3. Жертвователь ставит условие, а   Одаряемый   принимает   на   себя обязательство обеспечить его путем использования пожертвования денежных средств по следующему назначению: 
-приобретение произведений искусства; 
-организацию и проведение выставочной деятельности с использованием приобретенных произведений искусства;
-пополнение и формирование коллекций работ ХФ;
-приобретение объектов культурного наследия для их дальнейшего восстановления; 
-оказания материальной помощи деятелям культуры и искусства, путем выкупа их работ, размещения заказов, а также прямой помощи на оплату расходов по содержанию мастерских, приобретению расходных материалов, используемых в творчестве.
     2.4. Одаряемый обязуется вести  обособленный  учет  всех  операций  по использованию пожертвованных средств и иного имущества.

     2.5. Если использование пожертвованного имущества и денежных средств в соответствии с указанным в настоящем договоре назначением становится вследствие изменившихся обстоятельств невозможным, оно может быть использовано по другому назначению с согласия Жертвователя.

3.Ответственность за нарушение условий Договора.
    3.1. Использование пожертвованного имущества и денежных средств не в соответствии с указанным назначением или изменение этого назначения без получения согласия Жертвователя, дает последнему право требовать отмены пожертвования и возврата пожертвования в полном объеме и полученной от его использования выгоды.

4. Заключительные положения

    4.1. Настоящий договор вступает в силу с момента его подписания Сторонами и является основанием дл выполнения принятых сторонами обязательств.

    4.2 Договор составлен в двух экземплярах, имеющих равную юридическую силу, - по одному для каждой из Сторон.

   4.3. Во всем, что не предусмотрено настоящим договором, Стороны руководствуются нормами гражданского законодательства РФ.

5. Подписи и реквизиты сторон

Жертвователь :  

Платежные Реквизиты  
______________                                         _____________
Одаряемый: РОО «Художественный   Фонд                      101000, г.Москва,   пер. Старосадский, д.5/8,                                             коп. 5-5А ; ИНН   7709443421

Получатель: ROF       KHUDOZHESTVENNYIY FOND 
Адрес :123308 Moskva Kuusinena 19a komnata 303                                             ИНН 7709443421

Счет получателя 40703840200000002456 Банк-получателя (BENEFICIARY    BANK): RUSSIAN STANDARD BANK JSC, MOSCOW, RUSSIA, SWIFT- RSJS RU MM ACCOUNT- 36151337 в Банке-  корреспонденте     (CORRESPONDENT BANK): CITIBANK N.A., NEW YORK, NY, US  SWIFT – CITI US 33 

Председатель фонда                        А.Романенков
                                                                                                                       
	Contract

Public offer of voluntary donation

Moscow city                                                “March 15”, 2020
 _________________________________________________, hereinafter referred to as the Donor, and the Regional Public Fund for Assistance to Cultural and Art Workers "Art Fund " represented by the Chairman of the Fund, Romanenkov Andrey Fedorovich, acting on behalf of the fund without a power of attorney on the basis of Of the Charter, hereinafter referred to as the Donee, have concluded this agreement as follows.

1. The Subject of the Agreement

     1. The donor under this agreement transfers to the donee the money belonging to him, placed ... (on deposit, bank card, payment system ...) with the total amount

  
by transfer to p \ s or the donee's payment card.

2. Rights and Obligations of the parties

     2.1. The donee accepts the gift gratefully.

  
      2.2. The donation is due to the Donor's obligation of the donee to use the property transferred to him for a specific purpose, for general useful purposes in accordance with the Statutory Activities.

     
2.3. The donor makes a condition, and the donee assumes the obligation to provide it by using the donation of funds for the following purpose:

-obtaining works of art;

-organizing and conducting exhibition activities using acquired works of art;

-completion and formation of collections of HF;

- acquisition of cultural heritage objects for their further restoration;

-the provision of material assistance to cultural and art workers, by redeeming their work, placing orders, as well as direct assistance to pay for the maintenance of workshops, the purchase of consumables used in creativity.

 

     
2.4. The donee undertakes to keep a separate record of all operations on the use of donated funds and other property.

     

    
2.5. If the use of the donated property and funds in accordance with the purpose specified in this contract becomes impossible due to changed circumstances, it can be used for another purpose with the consent of the Donor.

3. Responsibility for violation of the terms of the Agreement.

   3.1. The use of the donated property and funds not in accordance with the specified purpose or the change of this purpose without the consent of the Donor gives the latter the right to demand the cancellation of the donation and the return of the donation in full and the benefits received from its use.

4. Final provisions

    4.1. This agreement shall enter into force upon signature by the Parties and shall be the basis for the fulfillment of obligations assumed by the parties.

    4.2 The contract is made in duplicate, having equal legal force - one for each of the Parties.

    4.3. In all that is not provided for by this agreement, the Parties are guided by the norms of civil legislation of the Russian Federation.

5. Signatures and details of the parties

Donor:                                               
Payment
_________________                                   ________________
Gifted ROO Art Fund Details 101000, Moscow, trans. Starosadsky, d.5 / 8, cop. 5-5A TIN 7709443421

ROF  KHUDOZHESTVENNYIY FOND
Address: 123308 Moskva Kuusinena 19a komnata 303 TIN 7709443421

Beneficiary's account 40703840200000002456 Beneficiary's bank (BENEFICIARY BANK): RUSSIAN STANDARD BANK JSC, MOSCOW, RUSSIA, SWIFT- RSJS RU MM ACCOUNT- 36151337 in the Correspondent Bank (CORRESPONDENT BANK): CITIBANK N.A., NEW YORK, NY, US 33 SWITT

   
Chairman of the Fund A. Romanomankov                                             
-      

                                               


	 
	


